

News

ALVÁRIS mit Resultat der LogiMAT 2023 zufrieden

Rankweil, 16.05.2023 – ALVÁRIS zieht eine erfolgreiche Bilanz aus der Teilnahme an der Messe LogiMAT 2023 in Stuttgart.

Im Rahmen der Messe konnten insbesondere zahlreiche Gespräche mit vielversprechenden Neukontakten und Interessenten geführt werden. Darüber hinaus bestand Gelegenheit, interessante Dienstleister und potenzielle Lieferanten kennenzulernen.

Ausstellungsschwerpunkt war die Präsentation des ALVÁRIS Leistungsspektrums als integrierte Intralogistik-Lösung. So wurde der betriebsinterne Materialfluss mittels Arbeitstisch, Hubpodest, Kanban-Regal und verschiedenen Gurtförderbändern dargestellt. Flankiert wurde die Präsentation der Ausstellungsstücke durch einen Animationsfilm, der die Exponate im Rahmen eines integrierten Arbeitsprozesses zeigte.

Das neue Erscheinungsbild der ALVÁRIS Gruppe wurde auf der diesjährigen Messe zum zweiten Mal präsentiert und hat wiederum zu positivem Feedback geführt.

Während der drei Messtage besuchten über 60.000 Fachbesucher die Veranstaltung, was einer Steigerung von ca. 25 Prozent gegenüber der letztjährigen LogiMAT bedeutet und damit sogar das Vor-COVID-Niveau übertraf. Laut Veranstalter war die LogiMAT 2023 somit die erfolgreichste Ausgabe der Messe seit ihrer Gründung.

Pressekontakt: Fr. Leonie Mayer, +43 5522 73011-55, leonie.mayer@alvaris.eu



Bildquelle: ALVÁRIS® 2023